

Landtagspräsidentin Brakebusch übernimmt Schirmherrschaft für Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e. V.

Als neue Schirmherrin des Magdeburger Förderkreises krebskranker Kinder e. V. und der Stiftung „Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg“ wird sich **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** bei einer Vorstandssitzung des Fördervereins am

**Mittwoch, 30. Oktober 2019, 17:00 Uhr,
(Universitätsklinikum Magdeburg)**

über die Angebote für betroffene Familien und die für 2020 geplanten Aktivitäten des Vereins informieren lassen.

„Die Arbeit des Magdeburger Förderkreises krebskranker Kinder e.V. und der Stiftung Elternhaus am Universitätsklinikum Magdeburg“ so **Landtagspräsidentin Brakebusch**, „kann nicht hoch genug geschätzt werden. Es kann jede Familie treffen. Daher unterstütze ich sowohl die Forschungsarbeit als auch die Hilfen für die Kinder und ihre Familien von ganzem Herzen.“

Der Magdeburger Förderkreis krebskranker Kinder e. V. ist neben über 70 anderen Elterninitiativen Mitglied im Dachverband „Deutsche Leukämie-Forschungshilfe – Aktion für krebskranke Kinder“. Die Deutsche Kinderkrebshilfe finanziert über ihren Forschungsfonds das klinisch wissenschaftliche bundesweite Tumorregister „Maligne endokrine Tumore im Kindesalter“ des Universitätsklinikums Magdeburg. Über den Sozialfonds der Stiftung werden betroffene Familien in finanzieller Not durch die Krebserkrankung des Kindes unterstützt.